

Land beteiligt sich an Brückensanierungen im Landkreis

 LESEDAUER: 2 MIN

11. September 2019

SCHWÄBISCHE ZEITUNG

[Drucken](#)

Viele Brücken im Landkreis, für die sich die Kommunen verantwortlich zeichnen sind laut einer gemeinsamen Pressemitteilung der Landtagsabgeordneten Raimund Haser (**CDU**) und Petra Krebs (Grüne) in einem maroden Zustand und bedürfen dringend einer Instandsetzung. Das Land unterstützte die Landkreise und Kommunen bei der Sanierung und habe für die Jahre 2017 bis 2019 einen kommunalen Sanierungsfonds aufgelegt.

Mehr als 10 Millionen Euro beträgt das Gesamtvolumen der geförderten Bauvorhaben im Wahlkreis Wangen/Illertal. Das Land Baden-Württemberg beteiligt sich nun mit insgesamt rund 3,4 Millionen Euro an Fördermitteln. Davon sollen auch der Ersatzneubau der Brücke Mühlbolz (182 000 Euro Zuschuss bei 617 000 Euro Gesamtkosten), die Sanierung der Brücke entlang der Kreisstraße 8008 über die Untere Argen bei Dürren (454 000 Euro/1 010 000 Euro), und die Teilerneuerung der Brücke entlang der Kreisstraße 7905 über die Untere Argen bei Argenbühl-Au (857 000 Euro/1 950 000 Euro) profitieren, schreiben die Abgeordneten.



0 Kommentare

